

Ciudad de México, a 12 de marzo de 2024.

La Barra Mexicana, Colegio de Abogados, A.C., expresa de nueva cuenta su preocupación por las manifestaciones vertidas por el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, en contra del Juez Federal Roberto Omar Paredes Gorostieta Femat, en las que le atribuye el hecho de haber “colaborado” con la fuga de un delincuente.

La denuncia ante la Fiscalía General de la República presentada por el Gobierno de la Ciudad de México en contra del Juez Federal Roberto Omar Paredes Gorostieta Femat muestra el reiterado asedio en contra del Poder Judicial de la Federación y sus integrantes, quienes gozan de plena independencia para dictar sus resoluciones.

Es importante destacar que la responsabilidad de la custodia de los procesados no recae en los miembros del Poder Judicial Federal, sino en las autoridades competentes. Atribuir al juez la responsabilidad de permitir una fuga después de otorgar la libertad es incorrecto y muestra un desconocimiento de las funciones judiciales.

Estos ataques contra el Poder Judicial Federal representan una clara amenaza a la independencia judicial, debilitando la indispensable separación de poderes y poniendo en riesgo la seguridad de los jueces. Es obligación del Jefe de Gobierno de la Ciudad de México preservar el respeto por la autonomía del Poder Judicial Federal y garantizar un ambiente propicio para el ejercicio imparcial de la justicia en nuestro país.



Víctor Oléa Peláez
Presidente
Barra Mexicana, Colegio de Abogados, A.C.